

StayAtHome HAJ Marathon Hannover

Die beiden Läuferinnen Ulrike Held und Marlen Webersinke vom Vareler Turnerbund (VTB) liefen gemeinsam am Sonntag einen Marathon. Eigentlich war der Start in Hannover beim 30. Jubiläums-Marathon und im Rahmen der Deutschen Meisterschaft geplant, aber aufgrund der Corona-Krise musste auch dieser Lauf im März abgesagt werden. Dennoch ließen es sich die beiden nicht nehmen, mit vielen anderen angemeldeten Teilnehmern zeitgleich um Punkt 9 Uhr von zu Hause nach dem Motto „StayAtHome HAJ Marathon Hannover“ zu starten. Bei besten Wetterbedingungen ging es im entsprechenden Abstand Richtung Mühlenteich mit dem Ziel, jeweils 21,0975 km, also insgesamt eine Marathon-Strecke zu laufen. Die Strecke führte sie Runde für Runde durch den Wald, so dass es am Ende beim Überqueren der Ziellinie zuhause sogar 25 km waren. Dort konnten beide die vom Veranstalter vorweg zugeschickte Jubiläumsmedaille glücklich entgegennehmen. „Wir haben trotz der Absage das Beste daraus gemacht und einen wunderbaren Lauf gehabt. Zu wissen, dass viele gleichzeitig mit uns liefen, gab uns das Gefühl, dass es doch ein besonderer Lauf war, was ein wenig entschädigte, denn einige Wochen spezielles Training lagen bereits hinter uns“, resümierten beide zum Schluss mehr als zufrieden.

